

Geführte Bergwanderung mit Rita

„3-Seen-Wanderung in der Großsölk“

Kaltenbachseen – Etrachböden 2.148 m

<u>Wann:</u>	Mittwoch, 13.07.2022
<u>Gehzeit:</u>	gesamt ca. 4,5 - 5 h
<u>Höhenunterschied:</u>	400 hm im Auf und Abstieg
<u>Anmeldung:</u>	bis DI, 12.07.2022, 17:00 Uhr +43 3687 23310 oder info@schladming-dachstein.at
<u>Treffpunkt:</u>	Schlossplatz in Haus im Ennstal 08:30 Uhr
<u>Kosten:</u>	EW € 5,00 / Kinder € 2,50 mit Sommercard EW € 7,00 / Kinder € 3,50 ohne Sommercard
<u>Rückkehr:</u>	ca. 17:30 Uhr
<u>Anforderung:</u>	gute Geher, Ausdauer
<u>Ausrüstung:</u>	hohe Bergschuhe mit Profilsohle, Rucksack mit Regenschutz, reichlich alkoholfreie Getränke, Jause, Obst, Medikamente (die Sie tagsüber einnehmen müssen) Sonnenschutz (Sonnencreme, Sonnenbrille, ev. Kapperl), Leiberl zum Wechseln, Fotoapparat, Fernglas, Wanderstöcke sind empfehlenswert

Wir fahren mit dem Wandertaxi in die Großsölk bis zur Kaltenbachalm (1.748 m). Von dort wandern wir auf gutem Weg zum unteren Kaltenbachsee, zum mittleren Kaltenbachsee und zum oberen Kaltenbachsee bis zu den Etrachböden (2.148 m). Hier befinden wir uns in den Geländeformen der letzten Eiszeit. Diese ist eine herrliche Hochfläche, die sich, wie viele scherzhaft sagen, auch gut als Golfplatz eignen würde.

Eine ausgiebige Rast mit fantastischem Weitblick lassen uns die Mühen des Aufstiegs vergessen. Dann wandern wir wieder bergab und freuen uns auf eine gemütliche Einkehr bei der Kaltenbachalm. (Spezialität: 5-Käsesorten-Brot). Schön, dass uns hier unser Wandertaxi wieder abholt.

Ich lade Sie zu dieser 3-Seen-Wanderung herzlich ein, um mit mir einen Tag in den Sölkaler Bergen zu verbringen.

Wenn Sie mit mir wandern, haben Sie Zeit, die Natur zu erleben, Ausblicke zu genießen, sich an Blumen zu erfreuen und zu fotografieren. Denn mit mir kann jeder wandern, der sich für solche Dinge gerne Zeit nimmt.

Sollte die Sonne in „Urlaub“ sein, unternehmen wir eine gemütliche Almwanderung.

(Bei ausgesprochenem Schlechtwetter müssen wir unsere Unternehmung leider absagen.)

Schon heute wünsche ich uns allen einen wunderschönen Tag, von dem wir viele phantastische Eindrücke und herrliche Fotos mit nach Hause nehmen werden.

Ich freue mich jedenfalls schon auf
Mittwoch

Wanderführerin

Rita



Oberer Kaltenbachsee